



Stadt Kamen

Der Bürgermeister

Stabsstelle

Mitteilungsvorlage

Vorlage

Nr. 463/1999

öffentlich

nichtöffentlich

TOP-Nr.	Beratungsfolge
	Partnerschaftsausschuss

Bezeichnung des TOP

Arbeitsgespräch mit Montreuil-Partnerschaftsausschuss

Stabsstellenleiter	Dezernent	Bürgermeister	Datum

Vom 26.-28.11.1999 hielt sich eine vierköpfige Kamener Delegation zu Arbeitsgesprächen in Montreuil-Juigné auf. Von den Gesprächen wurde folgendes Protokoll gefertigt:

Anwesend:

CdJ (15 Personen)

H. Hasler

H. Heitsch

H. Kosanetzki

F. Löbbe (Protokoll)

Vor Eröffnung der Sitzung überbrachte Herr Hasler die Grüße von Herrn Bürgermeister Erdtmann sowie von Rat und Verwaltung der Stadt Kamen an das CdJ und alle Montreuil-er Freunde. Er bedankte sich für die herzliche Aufnahme und entschuldigte besonders die kurzfristige Absage des Herrn Stahlhut aus terminlichen Gründen. Gleichzeitig dankte er Herrn Heitsch für die Übernahme der Aufgabe.

Herr Rolan dankte Herrn Hasler für dessen Worte, überbrachte seinerseits die besten Grüße an Rat und Verwaltung in Kamen, auch im Namen der Montreuil-er Verwaltung und eröffnete das Arbeitsgespräch.

Während des Arbeitsgespräches wurden die erwünschten und geplanten Maßnahmen für das kommende Jahr 2000 erläutert (s. Anlage 1). Es ergaben sich außerdem folgende Einzelheiten:

Arbeitslose

Hier sind weitere Informationen seitens MJ abzuwarten.

Landwirte

Seitens MJ wird eine Ankunft bereits am 01.09.2000 morgens gegen 09.00 h gewünscht. Die Abfahrt hat demnach am 31.08.2000 um 21.00 h ab Kamen zu erfolgen.

Aquarellmalerei

In MJ existiert ein Aquarellkurs. Dieser wünscht Kontakte zu einem entsprechenden Kamener Partner. Die Verwaltung wird die VHS Kamen-Bergkamen-Bönen auf diesen Wunsch hinweisen und ggf. Kontakt aufnehmen.

Badminton

Dem Anliegen der frz. Freunde konnte nicht nachgekommen werden, da in Kamen kein Badmintonverein existiert

Jugendhaus

Es soll ein Austausch zwischen dem Kamener Jugendfreizeitzentrum und dem Jugendhaus MJ entstehen. Die Streetballer des Jugendfreizeitentrums Kamen-Mitte sollen dabei Ansprechpartner des Jugendhauses MJ werden. Geplant ist ein Gegenbesuch der Montreuiler Jugendlichen im Jahr 2000 in Kamen. Herr Diekmann vom Jugendfreizeitzentrum ist entsprechend zu benachrichtigen.

Chor/Orchester

Der Chor „La Marogue“ sucht weiterhin einen Partnerverein und lädt diesen für 2000 nach MJ ein. Es kann sich dabei um einen gemischten, aber auch einen reinen Männer- oder Frauenchor handeln. Herr Hasler wird die Kirchenchöre, explizit Herrn Weber bzw. Frau Kappen ansprechen und das Ergebnis an die Verwaltung weitergeben.

Partnerschaftsausschuß

Der Kamener Partnerschaftsausschuß ist für das Wochenende 06.-08.05.2000 nach MJ eingeladen, um am 2000-Fest teilzunehmen. Die Einladung wird anlässlich der ersten Sitzung des PSA am 17.01.2000 dem Gremium gegenüber ausgesprochen. Herr Hasler nahm die Einladung im Namen des Gremiums zunächst einmal an.

Fußball - Alte Herren -

Anfang Dezember 1999 kann der VfL Kamen mit einer schriftlichen Einladung rechnen.

Fußball - Jugend -

Der Austausch soll in Kamen stattfinden, da 1999 kein Austausch stattgefunden hat. Die Montreuiler Mannschaft besteht aus Mitgliedern der B-Jugend im Alter von 14-15 Jahren und möchte möglichst Pfingsten kommen.

Pröbstringhaus

Es werden weitere Informationen seitens des Foyer l'Abri bzw. des Pröbstringhauses erwartet.

Gymnastik

Kein Austausch

Handball

Der TV Südkamen hat kein Interesse mehr am Austausch. Nunmehr wird die Verwaltung die Handballsparten des VfL Kamen und Kaiserau anschreiben und das Interesse abfragen. Gewünscht wird ein Austausch von 2 Damenmannschaften (14-15 Jahre und 18-25 Jahre) vom 01.-04.06.2000 in Kamen.

Pfarrgemeinde

Der Besuch in Kamen kann am 01.-04.06.2000 erfolgen. Es können ca. 15 Personen aufgenommen werden. Die Einladung ist bereits mündlich erfolgt.

Senioren

Es besteht die Möglichkeit, eine Reise der Kamener Senioren nach Frankreich im Mai 2000 durchzuführen, vorbehaltlich der Entscheidung des Stadt senioren rings, die Fahrt in die Türkei aufgrund der Erdbebengefahr zu verschieben. In dem Fall könnte die Seniorengruppe am 2000-Fest vom 07.-08.05.2000 teilnehmen.

Tennis

Der Besuch der Montreuil er Tennisspieler kann vom 01.-04.06.2000 erfolgen. Die Gruppe möchte mit 12 Personen anreisen. Herr Born ist zu informieren.

Yoga

Hier ist Frau Hübner anzusprechen.

Kamener Tag

Der Kamener Tag 2000 wird vom 17.-19.09.2000 stattfinden. Die Abfahrt soll nach Wunsch der Franzosen bereits am 16.09. abends erfolgen, so dass der Aufenthalt einen Tag länger dauert. Außerdem soll möglichst das Majoretten corps Unkel teilnehmen. Die Unkel er sind anzusprechen.

Kinder

Es ist ein Aufenthalt am Atlantik in der Zeit vom 01.-04.06.2000 möglich (27 Kinder). Möglichst sollte die Ankunft bereits am 01.06. morgens in MJ erfolgen. Frau Labbé ist zu informieren. Außerdem werden die am Austausch interessierten frz. Kinder sich am 10.12. treffen und nochmals persönlich Post an die deutschen Freunde senden.

Pétanque

Seitens der Pétanque-Gruppe Kamen wurde eine Einladung nach MJ ausgesprochen. Möglich ist ein Besuch von 4-6 Montreuil er Pétanque-Spielern (3 Ehepaare) in Kamen vom 01.-04.06. oder vom 10.-12.06.2000 in Kamen.

Deutschkurs MJ

Der Deutschkurs in MJ möchte gerne einen Austausch mit einem Französischkurs in Kamen beginnen. Die VHS ist entsprechend zu informieren.

2001

Himmelfahrt 2001 soll ein großes Partnerschaftsfest mit Teilnehmern aus allen Partnerstädten Kamens und MJ stattfinden. Aus jeder Partnerstadt wird eine offizielle Delegation sowie ein Verein/Verband/eine Institution erwartet (z.B. Folklore etc.). Die Verwaltung wird die Kamener Partnerstädte anschreiben und auf diesen Termin aufmerksam machen. Weitere Schritte folgen später.

Internationales Zeltlager

Im Jahr 2000 soll eine Neuauflage des internationalen Zeltlagers (analog 1977/78) erfolgen. Nähere Diskussion darüber wird später erfolgen.